

## **ABSTRAKSI**

**ANNISA FAZILA ASHARI, 1916220015**

**Pengaruh Beban Pajak Tangguhan dan Perencanaan Pajak terhadap Manajemen Laba dengan Umur Perusahaan sebagai Pemoderasi Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021**

Skripsi . Program Studi Akuntansi. 2023

Kata Kunci : Beban Pajak Tangguhan, Perencanaan Pajak, Manajemen Laba, dan Umur Perusahaan

Salah satu tujuan utama perusahaan besar maupun perusahaan kecil adalah untuk menghasilkan laba semaksimal mungkin. Laba sering digunakan sebagai suatu dasar pengenaan pajak, kebijakan dividen, pedoman investasi serta pengambilan keputusan dan unsur prediksi. Dalam penelitian ini terdapat 4 variabel, yaitu Beban Pajak Tangguhan, Perencanaan Pajak, Manajemen Laba, dan Umur Perusahaan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak terhadap manajemen laba, dengan umur perusahaan sebagai pemoderasi pada perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021.

Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder, yaitu data laporan keuangan perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017-2021. Adapun pemilihan sampel ini menggunakan metode purposive sampling yang telah ditetapkan dengan beberapa kriteria. Pada penelitian ini alat analisis yang digunakan adalah program SPSS 24.0. Terdapat lebih dari 30 perusahaan yang telah melakukan Initial Public Offering atau telah terdaftar di BEI dan diperoleh sampel penelitian yaitu sebanyak 10 perusahaan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) secara parsial beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak berpengaruh negatif dan signifikan terhadap manajemen laba, Hasil pengujian uji statistik t (uji parsial) diperoleh nilai sig. sebesar  $0,026 < 0,05$ , dan diperoleh nilai sig. sebesar  $0,009 < 0,05$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh negatif terhadap manajemen laba 2) diperoleh nilai sig.  $> 0,05$  sehingga tidak terdapat pengaruh beban pajak tangguhan dan perencanaan pajak terhadap manajemen laba dengan umur perusahaan sebagai pemoderasi pada perusahaan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021.